



PRESSEMITTEILUNG

München, 17. September 2018

Markus Hampel ist neuer Leiter des Amtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung Pfaffenhofen a.d.Ilm

Der Präsident des Landesamtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung, Wolfgang Bauer, führte am Montag, 17. September 2018, Vermessungsobererrat Markus Hampel im Großen Sitzungssaal des Landratsamtes als neuen Leiter des Amtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (ADBV) Pfaffenhofen a.d.Ilm ein. Zugleich verabschiedete er dessen Vorgänger Ltd. Vermessungsdirektor Florian Socher.

Von Niederbayern nach Oberbayern zurück: Markus Hampel begann 1996 nach dem Geodäsiestudium an der Technischen Universität München als Referendar seinen Dienst in der Bayerischen Vermessungsverwaltung. Von 1999 bis 2007 war er als Vermessungsgruppenleiter im Außendienst in der Katasterneuvermessung des damaligen Landesvermessungsamtes an verschiedenen Stationen in Coburg, Freising, Laufen und Moosburg a.d.Isar tätig. 2007 wechselte er an das Vermessungsamt Landshut. 2009 wurde er stellvertretender Amtsleiter am Vermessungsamt Freising. Von 2014 bis 2018 war er Referent an der Regionalabteilung Ost des Landesamtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung in Landshut. Zum 1. Mai 2018 erfolgte seine Bestellung als Amtsleiter des ADBV Pfaffenhofen a.d.Ilm.

Markus Hampel, Jahrgang 1971, ist verheiratet und Vater von drei Kindern. Mit seiner Familie wohnt er in der Gemeinde Kumhausen, südlich von Landshut. Privat interessiert er sich u.a. für Astronomie und Geschichte und er ist ehrenamtlich in seiner Kirchengemeinde tätig.

In seiner Einführungsrede hob Markus Hampel die Unterstützung der Kommunen beim Ausbau schneller Internetverbindungen als einen der Tätigkeitsschwerpunkte hervor: „Die zum 1. Juni 2018 in Kraft getretene Glasfaser/WLAN-Richtlinie unterstreicht die Bemühungen des Freistaats, bei diesem wichtigen Zukunftsthema weiter voranzukommen“, so Markus Hampel.

Gleichzeitig verabschiedete Präsident Wolfgang Bauer im Rahmen der Feierstunde Hampels Vorgänger Florian Socher, der das ADBV Pfaffenhofen a.d.Ilm von 2015 bis 2018 geleitet hat.

Weitere Informationen zur Bayerischen Vermessungsverwaltung unter:

www.geodaten.bayern.de
www.adbv-pfaffenhofen.de